Page 13

17-AOÛT
PROGRAMME
ET LISTE DES
DÉCORÉS

Pages 5, 7 & 10

**ARRESTATION** 

Deux adolescents, de 16 et 17 ans, frères de surcroît, sont aux mains de la Police judiciaire depuis hier. Ils seraient impliqués dans la mort de la jeune Dorothée Michelle Ngoua, dont le corps a été retrouvé dénudé mardi matin, au pied de l'échangeur de l'ancienne RTG (L'Union d'hier).

## **EXÉCUTIF**

Comme il l'avait fait au bout de ses premiers jours à la tête du gouvernement, le Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze, a livré hier le rapport sur les progrès accomplis dans différents domaines au cours du dernier trimestre : routes, lutte contre la vie chère, éducation et formation, santé, etc.

Page 4

## **FESTIVAL**

Cinéma, musique, mode, mais aussi jeux et loisirs : le Festival dit de l'Indépendance a débuté hier sur le site de la Baie des Rois. Avec sur scène (les 11, 13 et 15 août) des artistes qui devraient se produire avec d'autant plus d'entrain qu'ils ont commencé à percevoir leurs droits d'auteur.

Page 5

## PRÉSIDENTIELLE: LA CAMPAGNE EST LANCÉE!

matin à la gare ferroviaire d'Owendo, alors que l'un de ses principaux challengers, Paulette Missambo (UN) a fait le choix d'une caravane. Et que l'outsider Jean-Delors Biyogue Bi Ntougou anime un rassemblement au carrefour Rio.



## Pour moi quoi...

Lorsqu'une jeunesse consciente se mobilise pour de la préservation la paix, on se doit de la soutenir.

Dans la perspective des élections générales dans notre pays, des jeunes des quartiers chauds de Libreville viennent de porter sur les fonts baptismaux une association pour préserver la paix et lutter contre la violence.

Une initiative à saluer. Tant dans ce "nouveau" monde dans lequel nous vivons, il est très rare de voir la jeunesse prendre aussi vigoureusement ses

responsabilités pour promouvoir la culture de la paix et se préoccuper de notre vivre-ensemble. On l'a vécu ces 30 dernières années avec les jeunes "instrumentalisés" par les politiques pour semer le chaos et la désolation lors des événements marquant la vie de la Nation. Des actes de violences qui ne les honorent point. On l'a vu lors de la présidentielle de 2016 où des jeunes ont participé à des destructions du patrimoine de l'État dont on ne s'est toujours pas relevé. Mais le temps est passé et entre-temps notre jeunesse a beaucoup mûri. Elle a surtout compris qu'il ne sert à rien, pour un pays en construction, de mettre à feu et à sang

et de détruire ce que nous avons bâti. Et que ces tristes épisodes sont à ranger dans les accessoires de l'histoire. C'est pourquoi, mus par le patriotisme, les membres de l'association "Réveil" se sont réveillés pour dire, "les destructions, ça suffit !". Pour cela, ils se disent prêts à prêter main-forte aux forces de sécurité pour neutraliser tout fauteur de troubles qui menacerait la paix si chère aux pères fondateurs de la Nation.

C'est ça la prise de conscience que nous attendions de la jeunesse appelée à assurer la relève demain quoi

...MAKAYA